

E4: Es ist zu fordern, dass für alle Medizinprodukte durch den Hersteller ein vollständiges Life-Cycle-Assessment des CO₂-Fußabdrucks ausgewiesen wird.

Vollständige LCAs, die einen Vergleich der CO₂-Emission durch Einweg- vs. Mehrwegartikel sowie zwischen Produkten unterschiedlicher Firmen erlauben, sind aufwendig und sicher nicht für jede Abteilung zu jedem Artikel durchführbar. Die Hersteller sollten von uns hier gefordert werden (siehe Kapitel Forschung und Lehre). Durch kollektive und repetitive Nachfrage können wir das Angebot an Mehrwegprodukten erhöhen.